

## ABSTRAK

**Yuli Heniria.** 2023. "Analisis Nilai Sosial Dan Budaya Pada Film Ngeri-Ngeri Sedap Karya Bene Dion Rajagukguk".SKRIPSI. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing 1 M. Doni Sanjaya, M.Pd, Pembimbing 2 Dewi Lestari, M.Pd.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan nilai sosial dan budaya dalam film Ngeri-Ngeri Sedap. Metode yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif. Teknik penelitian menggunakan teknik dokumentasi. Film yang berjudul Ngeri-Ngeri Sedap Karya Bene Dion Rajagukguk. Berdasarkan hasil penelitian ini, ditemukan bahwa dalam film tersebut memiliki nilai sosial dan budaya. Nilai sosial yang terdapat dalam film ini yaitu nilai kasih terbagi menjadi pengabdian, tolong menolong, kekeluargaan, kesetiaan, kepedulian, nilai tanggung jawab terbagi menjadi rasa memiliki, disiplin, empati, nilai keserasian hidup terbagi menjadi keadilan, toleransi, kerja sama, demokrasi. Nilai budaya yang terdapat dalam film *Ngeri-Ngeri Sedap* yaitu. Nilai budaya dalam hubungan manusia dengan Tuhan, nilai budaya dalam hubungan manusia dengan masyarakat, nilai budaya dalam hubungan manusia dengan orang lain, nilai budaya dalam hubungan manusia dengan diri sendiri, nilai budaya dalam hubungan manusia dengan alam. nilai yang berkaitan dengan pengabdian terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan tolong menolong terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan kekeluargaan terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan kesetiaan terdapat 1 data, nilai yang berkaitan dengan kepedulian terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan rasa memiliki terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan disiplin terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan empati terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan keadilan terdapat 1 data, nilai yang berkaitan dengan toleransi terdapat 2 data, nilai yang berkaitan dengan kerja sama terdapat 5 data.

**Kata-kata Kunci :** Analisis, Nilai Sosial, Budaya, Film